

# WNI

## Danramil 0824/14 Panti Berikan Materi Wasbang, Babinsa Bertindak Sebagai Pembina Upacara Bendera di SDN 03 Suci

Siswandi - [PANTI1.WNI.OR.ID](https://PANTI1.WNI.OR.ID)

Oct 9, 2023 - 13:13



JEMBER – Dalam mendukung Aparat Teritorial (Apter) Msuk Sekolah, Upacara bendera di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 03 Suci Kecamatan Panti Kabupaten Jember, pada Senin 09/10/2023 bertindak sebagai Pembina Upacara Babinsa Serma Zulman.



Hadir mengikuti Upacara diantaranya Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi, Kepala Sekolah dan Dewan Guru SDN 03 Suci beserta siswa-siswi baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacaranya.

Dalam amanatnya Babinsa Sermna Zulman mengajak adik-adik pelajar untuk senantiasa memnafaatkan waktu belajar ini dengan sebaik-baiknya, dengan selalu rajin belajar, pendidikan dasar memiliki peran strategi dalam mendasari ilmu pengetahuan kalian, menuju jenjang pendidikan selanjutnya.

Biasakan disiplin diri baik disekolah maupun dimanapun berada dan selalu mematuhi tata tertib yang ada, sehingga kelak kalian menjadi generasi penerus yang handal, berkarakter dan berkualitas. Tegas Serma Zulman.



Usai Upacara Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi juga memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi sekolah tersebut, dalam



materinya Kapten Chb Mulyadi menegaskan kepada para siswa, bahwa jenjang pendidikan sangat penting sebagai landasan berpikir dan bertindak, sebagai generasi bangsa, tentunya adik-adik akan menempuh pendidikan ini secara berjenjang dari SD menuju SMP kemudian ke SMA dan seterusnya hingga memiliki kematangan sebagai generasi bangsa.

Namun dari kesemua jenjang pendidikan tersebut ada hal yang tidak kalah pentingnya untuk dibentuk semenjak dini, yaitu kedisiplinan dan etika moral adik-adik, sehingga tidak hanya cukup pendidikannya saja namun pribadinya juga harus dibentuk semenjak dini, sehingga kelak mampu bersaing dengan generasi lainnya.

Kemudian Hindari pengaruh-pengaruh buruk yang sedang berkembang, misalnya bullying atau jangan sampai ada yang saling membuli temannya, hindari hal-hal yang melanggar tata tertib sekolah, pokoknya hindari segala perbuatan yang tidak baik, ingat kalian generasi harapan keluarga dan harapan Bangsa Indonesia, jelas Danramil.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya kita dalam ikut berperan mempersiapkan generasi bangsa yang memiliki kualitas sumberdaya manusia, handal dan berkarakter.

Untuk itu seluruh jajaran memang saya instruksikan untuk lebih intensif melakukan sinergi dengan sekolah-sekolah diwilayahnya, sehingga kelak generasi kita benar-benar mampu memajukan bangsa dan negara ini menjadi lebih baik lagi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)